



ぞう組 (5歳児)

本格的に水遊び、プールが始まりました！暑い日が続いたので、水がとっても気持ちいい！初めてプールに入水した時は、顔に水がかかるのが苦手だったお友達も、自分に向き合いチャレンジし、友達の刺激を受け、入水最終日になると顔に水をつけられる様になりました！すくすく成長しているぞう組です★



『幼小連携』

小学校のことを知り安心して、就学を迎える事ができるよう、年間を通して交流をしています。



さだ東小学校の図書館に遊びにいきました。

さだ小学校で、給食体験をさせていただきました



長尾西中学校元校長先生★

篠原先生が、科学遊びに来てくださいました。今回は「じしゃく」で遊びました。くっつくもの くっつかないものの子どもたちの予想と違うこともあります、ワクワク楽しい時間になりました。

たなばたのつどい

七夕に思いを寄せて、七夕飾りを作りました★

七夕の集いでは、先生たちによる七夕の劇がありました。織姫、彦星が無事に出会えた時は、拍手👏が湧き上りました★





はむすたー組（4歳児）



はむすたー組になつたら、プールに入水できる！！と、楽しみにしていたはむすたー組の子どもたち❤️ドキドキする子もいましたが、みんなでプールに入水して、大喜びでした★暑い日が続き、部屋遊びが充実しています。子どもたちのステキな想像力で、遊びが広がります。



こりす組（3歳児）



夏の遊びを楽しんでいるこりす組❤️泡遊びでは、置いてある道具を使って思考錯誤したり、異年齢の関わりで、泡作りのヒントをもらったりして、しっかりとした泡を作れるようになってきました！ゼラチン、絵の具、泡、小麦粉粘土等、色々な感触に触れ、どんどん変化していく面白さに、ワクワクしている子どもたちです。



キッズいわきさんによる「おもちゃライブラリー」がありました♪

